

Skytrain Bandara Soekarno-Hatta Jadi Objek Wisata Dadakan

TANGERANG (IM)- Fasilitas pendukung mobilitas para penumpang di Bandara Soekarno-Hatta, Kota Tangerang, yakni Automated People Mover System (APMS) atau Skytrain dimanfaatkan warga menjadi objek wisata dadakan. Skytrain merupakan fasilitas yang dapat mempermudah akses para penumpang untuk berpindah dari Terminal 1, Terminal 2, maupun Terminal 3.

Namun selain dimanfaatkan untuk mempermudah mobilitas, fasilitas Skytrain pun digunakan warga sebagai objek wisata alternatif yang menyenangkan dan gratis. Salah satunya Lukman (31), mengaku sengaja membawa anak dan istrinya untuk sekadar berjalan-jalan melihat pemandangan di sekitar area bandara menggunakan Skytrain.

"Eggak (bukan mau terbang). Ini momong anak, ajak anak jalan-jalan naik SkyTrain. Pemandangannya kan bagus, terus bisa lihat pesawat dari atas," ujarnya.

Hal senada pun dilakukan Ingisa (40), yang mengajak keluarganya berjalan-jalan menggunakan Skytrain.

Bahkan, ia menjajal naik Skytrain dari terminal 1 hingga terminal 3 hanya untuk sekadar berjalan-jalan dan membeli beberapa makanan ringan. "Ini sama adik, sama anaknya juga, kita jalan-jalan aja. Lihat-lihat pesawat, lihat-lihat Bandara anak-anak biar tahu, oh ini Bandara. Muter aja, nanti jajan di bawah," katanya.

Seperti diketahui, area sekitar bandara selain area pengecekan tiket merupakan fasilitas publik yang dapat dikunjungi siapa saja asalkan mematuhi protokol keamanan bandara. Namun perlu dicatat bandara merupakan objek vital negara, terlebih bandara Soekarno-Hatta merupakan fasilitas penerbangan kelas internasional sehingga masyarakat diminta untuk menjaga keamanan dan kenyamanan serta mematuhi setiap peraturan yang berlaku di bandara. ● pp



BUKA TUTUP JALUR WISATA ANYER

Sejumlah warga terjebak macet saat pemberlakuan buka tutup jalur wisata Anyer di Ciwandan, Kota Cilegon, Banten, Selasa (25/4). Sistem buka tutup dari arah Jakarta menuju kawasan wisata Anyer dan sebaliknya tersebut diberlakukan akibat membludaknya volume kendaraan menuju tempat wisata saat libur Lebaran 2023.

Peringatan Dini Tsunami Berakhir, Warga Diminta Cek Kondisi Bangunan

Warga saat kembali ke rumah, perlu melihat kondisi rumahnya akibat gempa, misalnya melihat secara visual kondisi dudukan kaki atap ada yang bergeser atau tidak. Karena dikhawatirkan kalau dudukan kuda-kuda atap rumah ini bergeser, jika terjadi gempa susulan, bisa berdampak atau mencederai penghuni rumah.

JAKARTA (IM)- Badan Nasional Penanggulangan Bencana (BNPB) meminta warga di wilayah sekitar gempa 7,3 magnitudo yang berpusat di Kabupaten Kepulauan Mentawai, Sumatera Barat untuk tetap berhati-hati dan meningkatkan kesiapsiagaan. Meskipun peringatan dini tsunami telah diakhiri oleh Badan Meteorologi,

Klimatologi dan Geofisika (BMKG), tetapi yang perlu diperhatikan adalah kondisi bangunan tempat tinggal.

BMKG mengingatkan potensi terjadi gempa susulan kendati kekuatannya terus melemah. "Warga begitu kembali ke rumah masing-masing, perlu dilihat kondisi rumah akibat gempa, misalnya secara visual kondisi

dudukan kaki atap ada yang bergeser. Karena dikhawatirkan kalau dudukan kuda-kuda atap rumah ini bisa bergeser jika ada gempa susulan, bisa berdampak atau mencederai penghuni rumah," ujar Plt. Kepala Pusat Data, Informasi dan Komunikasi Kebencanaan BNPB, Abdul Muhari dalam konferensi pers bersama BMKG, Selasa (25/4).

Muhari mengatakan, jika masyarakat mendapati terdapat keretakan tiang rumah dan bergesernya dudukan kuda-kuda atap rumah maka diharapkan segera melaporkan kepada aparat desa atau Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) di wilayahnya untuk disiapkan tempat evakuasi sementara.

Hal ini karena BMKG juga mencatat adanya gempa bumi susulan berskala magnitudo 5 pada kedalaman 12 kilometer. Gempa bumi susulan itu terjadi pada pukul 05.19 WIB atau selang dua jam setelah gempa sebelumnya.

"Sebagai bentuk antisipasi masyarakat terhadap potensi dan ancaman bencana yang dapat ditimbulkan oleh gempa bumi, maka BNPB mengajak

masyarakat agar tidak perlu panik namun tetap meningkatkan kesiapsiagaan dan kewaspadaan terhadap potensi gempa bumi susulan," katanya.

BNPB juga mengimbau agar masyarakat dapat memastikan jalur evakuasi keluar dari rumah tidak terhalang oleh benda dengan ukuran besar seperti lemari, meja, kulkas dan sebagainya. Di samping itu, bagi masyarakat agar dipastikan tidak ada barang-barang besar seperti lemari, kulkas, meja dan lain-lain yang bisa menghalangi proses evakuasi keluar rumah saat terjadi gempa.

"Khusus bagi masyarakat yang tinggal di wilayah pesisir, perhatikan apabila terjadi gempa bumi yang berlangsung lebih dari 30 detik, maka diarahkan untuk segera menuju ke tempat yang lebih tinggi untuk menghindari kemungkinan terjadinya tsunami," katanya. ● pra

BKPSDM Kota Serang Bakal Sidak ke Kantor OPD

SERANG (IM)- Badan Kepengawasan dan Pengembangan Sumber Daya Manusia (BKPSDM) memastikan ASN Pemkot Serang yang mudik lebaran ke luar Banten sudah berada di wilayah Kota Serang, Selasa (25/4).

BKPSDM Kota Serang memperkirakan ASN mudik ke luar wilayah Banten berkisar 10 persen dari jumlah ASN sebanyak 4.356 orang.

Untuk itu, Rabu (26/4), BKPSDM akan melakukan kunjungan ke organisasi perangkat daerah untuk memastikan ASN di lingkungan Pemkot Serang masuk kerja dihari pertama usai Cuti Bersama Lebaran Idul Fitri.

"Diperkirakan ASN yang mudik ke luar wilayah Banten itu berkisar 10 persen," ujar Kepala BKPSDM Kota Serang, Karsono, Selasa (25/4).

"Alhamdulillah, saya mendapatkan laporan seba-

gian besar (ASN yang mudik dari luar wilayah Banten) sudah tiba di Kota Serang," tambah Karsono.

Karsono menjelaskan, secara umum pihaknya tidak menemui kendala saat Presiden Joko Widodo meminta salah satunya ASN menunda arus balik untuk menghindari penumpukan kendaraan pada 24 dan 25 April 2023.

"Kita masih berpegang pada aturan, Kemenpan RB. Kebijakan pak Presiden itu, untuk yang mudik di luar wilayah Banten," katanya.

"Iya kan itu untuk mengurangi kemacetan pada puncak arus balik, karena terkait daya tampung kendaraan di jalan tol," tambah Karsono.

Karsono memastikannya, setelah apel hari pertama 26 April 2023, pihaknya akan melakukan pengecekan ke tiap OPD terkait kehadiran ASN di lingkungan Pemkot Serang. ● pra

Pascagempa, Masyarakat Kembali Datangi Pantai Padang untuk Berwisata

PADANG (IM)- Pascagempa dengan kekuatan Magnitudo 6,9, masyarakat di pesisir pantai Kota Padang, Sumatera Barat sudah kembali pulang ke rumah masing-masing setelah pencabutan status tsunami tadi pagi, Selasa (25/4).

Tidak hanya itu, masyarakat sudah kembali juga mendatangi Pantai Padang untuk berwisata bersama keluarga pascagempa magnitudo 6,9 yang mengguncang sebagian besar wilayah Sumbang dini hari. Hal tersebut dikatakan Wali Kota Padang, Hendri Septa usai meninjau sejumlah lokasi yang ada di Kota Padang pasca gempa pada dini hari tersebut.

"Bersyukur kami punya kegiatan (mitigasi bencana) dan respons masyarakat luar biasa, ada yang evakuasi beberapa titik seperti ke Kantor Gubernur, Polda (Sumbar)," ujarnya saat memantau sejumlah lokasi dan titik aman evakuasi yang ada di Kota Padang. Masyarakat banyak menyadari mencari tempat zona zona kawasan hijau atau jauh dari tsunami.

"Yang kami harapkan masyarakat untuk tetap waspada, terutama yang berada di bibir pantai, yang penting protap jalan, informasi kerusakan belum ada, kalau yang kami rasakan beda dengan tahun sebelumnya, di mana gempa kali ini berayun," katanya.

Selain itu, Pemko Padang katanya akan memperbaharui batas aman atau tsunami safe zone di 20 titik di Kota Padang. "Sehingga nantinya masyarakat tahu di mana titik aman mereka mengevakuasi diri ketika terjadi gempa," katanya.

Sebelumnya, gempa bumi memiliki parameter update dengan magnitudo

6,9. Episenter gempa bumi terletak pada koordinat 0,94 derajat lintang selatan, 98,38 derajat bujur timur. Tepatnya berlokasi di laut pada jarak 177 kilometer barat laut Kepulauan Mentawai Sumatera Barat pada kedalaman 23 kilometer.

Dengan memperhatikan lokasi episenter dan kedalaman hiposenternya, gempa bumi yang terjadi merupakan jenis dangkal akibat adanya aktivitas subduksi Lempeng Indo-Australia. Hasil analisis BMKG terkait mekanisme sumber menunjukkan bahwa gempa bumi memiliki pergerakan naik (thrust fault).

Hasil pemodelan menunjukkan bahwa gempa bumi ini berpotensi tsunami. Daerah yang berpotensi terdampak tsunami dengan status waspada di daerah Nias Selatan, Pulau Tanabala Sumatera Utara. ● pra

Hujan Deras, Dua Rumah Tertimpa Longsor di Tangsel

TANGSEL (IM)- Sebanyak dua rumah di Kota Tangerang Selatan tertimpa material longsor. Hal tersebut terjadi usai adanya tanah longsor yang terjadi saat hujan deras melanda wilayah tersebut. Hujan deras yang melanda wilayah Pamulang kemarin ini berlangsung cukup lama. Hingga saat ini petugas masih melakukan evakuasi.

Satgas Badan Penanggulangan Bencana Daerah Kota Tangsel, Untung Purwanto mengatakan bencana longsor tersebut terjadi di dua lokasi terpisah. "Pertama di Villa Pamulang di Cluster Harmonia Villa Pamulang, Blok CH 6, Kelurahan Pondok Benda, Pamulang," kata dia saat dikonfirmasi, Selasa (25/4).

Menurutnya rumah yang tertimpa material longsor tersebut mengalami kerusakan cukup parah. "Ada dua rumah yang rusak parah di bagian kamar belakang," ujarnya. Menurut dia untuk lokasi kedua yakni di Sari Mulya, Kelurahan Babakan, Setu. Akibat adanya limpasan air hujan dari Jalan Baru Puspit yang menyebabkan terjadinya pengikisan tanah pada tebing di atas.

"Akses jalan tertutup," jelasnya. Untung bilang, untuk sementara jalan ditutup dan akan ditindaklanjuti oleh pihak BRIN dan Dinas Sumber Daya Air, Bina Marga, dan Bina Konstruksi Kota Tangsel. "Dan akan dieksekusi esok hari," kata Untung. ● pp



TRADISI LEBARAN SUKU BANJAR DI KALSEL

Petugas merapikan payung hias saat tradisi Lebaran Batumbang Apam di halaman Masjid Al Munawwarah, Kabupaten Hulu Sungai Tengah, Kalimantan Selatan, Selasa (25/4). Batumbang Apam merupakan salah satu tradisi Suku Banjar yang digelar saat Lebaran dan diwariskan dari orang tua kepada anak cucu dengan harapan agar anak suka ke masjid.



KAIN TENUN BAYAN LOMBOK UTARA

Perajin membuat kain tenun di Desa Bayan, Kecamatan Bayan, Lombok Utara, NTB, Selasa (25/4). Perajin tenun menyebutkan untuk menyelesaikan satu kain tenun khas Bayan Lombok Utara berukuran 90 cm x 180 cm membutuhkan waktu dua minggu yang kemudian dijual mulai harga Rp450 ribu - Rp800 ribu tergantung motif serta ukurannya.

Airin Rachmi Diany Berbagi Keseruan Saat Mudik Lebaran

CIAMIS (IM)- Bakal calon Gubernur Banten, Airin Rachmi Diany membagikan momen mudik dan libur lebaran dengan penuh kebahagiaan. Dalam unggahan terbarunya, Airin memperlihatkan potret keseruan bersama keluarganya mudik ke Banjar, Jawa Barat.

"Alhamdulillah kita sudah sampai di Kilometer 72, setelah kemarin perjalanan dari Serang, mampir Jakarta, lanjut ke Bandung, nanti dari Bandung kita naik Kereta ke Banjar, Bismillah," ujar Airin melalui Akun Instagramnya Ghefira, Senin (24/4).

Dalam perjalanan menuju Banjar, Tokoh Perempuan cantik itu menunjukkan momen dirinya bersantap makan malam dengan Nasi Goreng di Kereta. Di Banjar, Ketua Pengurus Pusat (PP) Kesatuan Perempuan Partai Golkar (KPPG) itu juga tak melupakan sajian Gule Khas Ninya serta melakukan Ziarah bersama keluarga besarnya.

Dengan penuh keceriaan dan kesenangan, Airin memperkenalkan keluarga besarnya di Banjar melalui Vlognya. Salah satunya Bi Elah, yang diceritakan pernah mengajari Airin naik sepeda Motor saat Sekolah Dasar (SD).

"Kalau sebenarnya diajarkan boleh, yang penting tidak bawa,

kalau bawa itu harus punya sim, yaitu usia 17 tahun, tapi alhamdulillah ini (Airin) anak SD ini luar biasa, dan alhamdulillah ternyata sekarang hebat!" ujar Bi Elah dengan penuh kagum.

Di Akhir video, Airin mengatakan akan melanjutkan perjalanan silaturahmi dan berkumpul kembali pada momen Lebaran di Bandung. "Terima kasih semuanya, selamat menikmati lebaran, dan selamat Libur Lebaran berasa Liburan, Insha Allah mudah-mudahan, Aamiin," imbuhnya.

Momen libur Lebaran yang dibagikan Airin, nyatanya menarik perhatian warganet. Melalui kolom komentar, tak sedikit warganet ikut senang dan merespon positif. "Baru tau mantan Wali Kota ternyata orang Banjar Ciamis ya. sehat selalu Bu untuk jadi Gubernur Banten ke depan," tulis akun @rahdirahmadiar.

"Low profile, sederhana & bersahaja. sukses terus Bu Airin," kata akun @dwee_99.

"Indahnya kebersamaan kumpul dengan keluarga. Alhamdulillah. Met lebaran Airin Gubernurku," ucap akun bernama @media.warman. Bagi yang sudah penasaran dengan kegiatan seru Libur Lebaran bersama Airin Rachmi Diany, yuk intip video lengkapnya di Instagram @airinrachmidiany. ● yan